



Français :

Firmalis, filiale du groupe Lavollée, est spécialisé dans la distribution d'ingrédients techniques destinés aux industries alimentaires, nutraceutiques et nutracosmétiques. Forte d'une équipe d'ingénieurs commerciaux, Firmalis a pour ADN d'être apporteur de solutions chez tous ses clients. Démarche soutenue par un laboratoire d'application qui permet de répondre efficacement à la recherche d'innovation, de naturalité et aux problématiques spécifiques de ses clients. Par une sélection méthodique de ses partenaires fournisseurs, Firmalis peut aujourd'hui offrir une gamme complète d'ingrédients à forte synergie qui répond aux exigences économiques et qualités du marché Français.

English:

Firmalis, a subsidiary of the Lavollée Group, is specialized in the distribution of technical ingredients for the food, nutraceutical and nutracosmetic industries. With a team of sales engineers, Firmalis has for ADN to bring solutions to all its customers. This approach is supported by an application laboratory which allows us to respond effectively to the research for innovation, naturalness and specific problems of our customers. Through a methodical selection of its supplier partners, Firmalis can today offer a complete range of ingredients with strong synergy that meets the economic and quality requirements of the French market.